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令和５年度 活動報告書 

 

１．会議 

  ● 令和５年６月１日 推進委員会 

     議題（p.３ 会議報告） 

     （１）議案第１号 令和４年度 活動報告及び決算について 

     （２）議案第２号 令和５年度 事業計画（案）及び予算（案）について 

     （３）その他 

 

  ● 令和５年６月１日 連絡協議会 第１回 地域づくり部会・環境づくり部会 

     議題（p.３ 会議報告） 

     （１）推進委員会の概要報告 

     （２）各部会での協議 

 

  ● 令和５年１０月２４日 連絡協議会 第２回 地域づくり部会・環境づくり部会 

     議題（p.３～４ 会議報告） 

     （１）石手川ダム５０周年記念式の報告 

（２）各部会での協議 

 

２．実施事業 

   ■ 令和５年 ７月２２日（土） 昆虫の観察をしよう！  参加者 ６３ 名 

 

   ■ 令和５年 ７月２８日（金） 自然と遊ぼＤＡＹ！    参加者 ３９ 名 

 

   ■ 令和５年１１月 ４日（土） 竹を使おうＤＡＹ！   参加者 ３８ 名 

 

   ■ 令和５年１１月２５日（土） 自然観察会＆ダム見学！！参加者 ２８ 名 

 

   ■ 令和５年１２月１９日（火） 留学生友好の森づくり  参加者 ８４ 名 

 

                         参加者 合計   ２５２ 名  
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３．支援事業 

 （１）水農里会 

    ４月～１０月の間、川の郷町の遊休農地で月１回活動を行い、例年と同程度の 

エゴマを収穫した。 

 （２）ＮＰＯ里山ひうら 

    日浦地区の里山づくりの一環として、水口町の遊休地の整備や、日浦小学校の 

児童と一緒に、植樹した桜の成長観察やイベント等を行った。 
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○会 議 報 告 

 

 ◎ 令和５年６月１日（木） 推進委員会    

（１）議案第１号 令和４年度 活動報告及び決算について ……………………承認 

（２）議案第２号 令和５年度 事業計画（案）及び予算（案）について………承認 

（３）その他 

   ・石手川ダムの弾力的管理（試行）の開始について 

   ・石手川ダム５０周年記念行事について 

 

 ◎ 令和５年６月１日（木） 連絡協議会  

部会 議 題 協議結果 

地
域
づ
く
り 

【竹を使おう DAY！】 

 イベント内容がマンネリ化

しているが新しいアイディア

はないか。 

参加者は毎年違うので変更なしでよいのでは。 

竹加工の見本があればわかりやすい。 

【留学生友好の森づくり】 

 植樹は昨年度で最後とし、

別の形のイベントを実施予定

だったが、昨年度中止になっ

たため、今年度どうするか。 

現在の植樹場所は、安全が確保できていないので、新

しいイベントに変更したいが、安全な場所があればイ

ベントを変更しなくても構わない。 

環
境
づ
く
り 

【自然と遊ぼ DAY！】 

 開催内容について 

近年は一般の利用者が多い。ビブスで見分けがついて

も安全性に課題があるので人数制限の緩和については

よく検討していきたい。 
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 ◎ 令和５年１０月２４日（火） 連絡協議会  

部会 議 題 協議結果 

地
域
づ
く
り 

【竹を使おう DAY！】 

開催内容について 
当日の竹炭窯の解説、竹加工について担当を確認。 

【留学生友好の森づくり】 

 開催内容について 

今年度の植樹予定場所は国交省管轄の土地で、道路

沿い。 

試験的に実施するが今後も広げていきたいと考えて

いる。 

今回の場所は子供が普段から見られる場所でありが

たい。 

環
境
づ
く
り
部
会 

【昆虫の観察をしよう！】 

 実施報告 

アンケートで改善点として意見があった内容は改善

していきたい。 

再来年以降はバードウォッチングとカジカガエルの観

察など、開催内容の変更について検討したい。 

【自然と遊ぼ DAY！】 

実施報告 

生物数は例年より少なかった。 

温暖化や気候変動の影響について話すことも検討し

たい。 

人数をコロナ前ぐらいの規模に戻したい。 

【自然観察会＆ダム見学】 

開催内容について 
人数は４０名程度で、１１月２５日に実施。 

【ＮＰＯ里山ひうら】 

 事業報告 

夏頃の洪水でカワニナが流された。蛍の飼育は手間

がかかるが本格的に活動していきたい。 

１２月に枝垂桜を日浦小の１年生に植樹してもらう

予定。子供たちの第２のふるさとにしたい。 

 


